

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTRE DES ARMÉES

Paris, le 27 mai 2022

DECES DU MEDECIN ALBAN GERVAISE

Monsieur Sébastien Lecornu, ministre des Armées, a appris avec tristesse et émotion profonde le décès du médecin-chef Alban Gervaise, mortellement blessé le 10 mai dernier à Marseille.

Il exprime ses sincères condoléances à sa famille, notamment à sa veuve et à ses enfants. L'ensemble du Service de Santé des Armées (SSA) est à leurs côtés.

Le ministre des Armées s'associe à la douleur de la communauté militaire dans son ensemble.

Une information judiciaire est en cours : elle permettra de faire toute la lumière sur ce drame.

Contact media:

Centre media du ministère des Armées media@dicod.fr 09 88 67 33 33

Délégation à l'information et à la communication de la défense DICoD

Centre media du ministère des Armées 60 boulevard du général Martial Valin CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15